

## あなたにとつてセンターとは?

わずかな時間でも仕事ができ、  
小遣いや友達を得られる場

**会員..林 友平さん**

(聞き手..東大阪市シルバー人材センター事務局)

**林 事務局**

いつ入会しましたか?  
4年前に入会しました。

**林 事務局**

どういった経緯で?

ハローワークで紹介してもらつた  
パチンコ屋で2年ほど清掃してい  
たんですけど、そこがつぶれてし  
まいました。そんな時、友達が  
シルバーに入つていたんで私も  
入る事にしました。



**事務局**

入会後すぐに仕事は見つかりまし  
たか?

**事務局**

信頼されているんですね。清掃と  
言う仕事が自分に合っていると思  
いますか?

そうですね。私自身がキレイ好きな  
んで、気になるところがあれば必ず  
掃除します。朝8時からの3時間な  
んですけど、目一杯仕事してます。  
発注者さんがとてもいい方で冬の寒  
い日なんかには「中に入りや」って  
声かけてくれるんですよ。冬は寒  
いに決まってるんですけどね。週に  
2回の仕事なんですが、夏になる  
と草むしりだけでもかなりの仕事量  
です。でも冬  
場はそれほど  
でもないん  
で、夏場に手  
が回らないよ  
うなところを  
細目に掃除す  
ります。

信頼されて  
いるんですね。  
清掃と  
いう仕事が  
自分に合つて  
いると思  
いますか?



(就業中の林さん)

**事務局**

幸いすぐに清掃の仕事が見つか  
りました。その後、就業場所が  
変わり、今は会社の屋外清掃で  
3年目ですが、発注者さんが良  
い方で仕事に関しては完全に任  
してもらっています。

幸いすぐに清掃の仕事が見つか  
りました。その後、就業場所が  
変わり、今は会社の屋外清掃で  
3年目ですが、発注者さんが良  
い方で仕事に関しては完全に任  
してもらっています。

**事務局**

現役時代はどんな仕事をしてい  
たのですか?

もともとは鉄工関係の仕事をし  
ていました。そこを65歳で定年  
退職し、今はなくなりましたけ  
ど、若江岩田の北にあつた文化化  
会館の部屋の清掃に2年ほど  
行つてました。

**事務局**

現役時代はどんな仕事をしてい  
たのですか?

もともとは鉄工関係の仕事をし  
ていました。そこを65歳で定年  
退職し、今はなくなりましたけ  
ど、若江岩田の北にあつた文化化  
会館の部屋の清掃に2年ほど  
行つてました。

**事務局**

現役時代はどんな仕事をしてい  
たのですか?

もともとは鉄工関係の仕事をし  
ていました。そこを65歳で定年  
退職し、今はなくなりましたけ  
ど、若江岩田の北にあつた文化化  
会館の部屋の清掃に2年ほど  
行つてました。

**事務局**

現役時代はどんな仕事をしてい  
たのですか?

もともとは鉄工関係の仕事をし  
ていました。そこを65歳で定年  
退職し、今はなくなりましたけ  
ど、若江岩田の北にあつた文化化  
会館の部屋の清掃に2年ほど  
行つてました。

**事務局**

現役時代はどんな仕事をしてい  
たのですか?

もともとは鉄工関係の仕事をし  
ていました。そこを65歳で定年  
退職し、今はなくなりましたけ  
ど、若江岩田の北にあつた文化化  
会館の部屋の清掃に2年ほど  
行つてました。



林 事務局

林 事務局

林

はい、和歌山県の橋杭岩の写真を出しました。5年以上カメラのクラブもやっていて、今は世話役をしています。メンバーも9名おり、月に1回、布施のベルノールの会議室を使って例会を行っています。以前は月に1回の撮影会もしていたんですが、今はコロナの影響で出来なくなってしまいまして。でも例会では、お互いの写真を一人3枚ずつ持ち寄ってお互いに評価し、高め合っています。

林 事務局

林 事務局

林 事務局

林 事務局

どんな写真ですか？

例えば、都会のビル群に映っている他のビルを映すんです。反射が歪んでいて面白い画が撮れるんです。

面白ですね。カメラをたくさん持っているんですか？

最近までフィルムの一眼レフカメラを数台持っていたんですが、全て売ってしまいました。驚くほど安かつたんですけどね(笑)それから、デジタルの一眼レフを1台とコンパクトカメラを1台購入しました。コンパクトカメラは普段から持ち歩くようにしていて、良いなと思う構図に出会ったら撮るようになります。

他に何か仕事以外にされていますか？  
22~23年前の話なんですが、娘が19歳の時に事件で命を落と

風景の写真が好きなんですか？昔からそんな役とかするんが好きな方なんですよ。

世話役してると大変じゃないですか？昔からそんな役とかするんが好き

モデルを撮影したこともありますし、一通り色んな分野を撮りました。今凝っているのはアート系です。

単なる散歩でも脳にいい刺激になりますね。本当に良い趣味をお持ちです。

年を取つたら趣味を持つのが良いと思います。お金のかかるもの、かららないものの色々ありますけど、自分に合つたものを見つければ良いと思います。友達もできるし、1日の癒しにもなります。

林

事務局

林

事務局



(林さん撮影)

貴重なお話を色々とありがとうございました。最後に、林さんにとってましたわ。でも仕事はしないといけないですからね。皆さんにはわからないだけで回りに結構そんな経験を持つ人がいるんですよ。

事件後の1年ぐらいは家でショボンとしてましたわ。でも仕事はしないといけないですからね。皆さんには見えないです。

22~23年前の話なんですが、娘が19歳の時に事件で命を落と

わずかな時間でも仕事ができ、小遣いや友達も得られる場所です。